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今年度最初の参観日を４月２４日（日）に行いました。それぞれ新しい担任の先生

となり、保護者の皆さんも出会いを楽しみに参観に来られたことと思います。今回は

第１回目ということで、それぞれの担任の先生の授業でした。これから１年間よろし

くお願いします。

また、ＰＴＡ総会も行われ、２８年度の新体制が決まりました。多田ＰＴＡ会長は

２ 年目 と な り 、 大束 中 学校 最

後のＰＴＡ会長となります。

今 年度 の 努 力 目 標は 以 下の と

おりです。

① 充実 し た 学 年 ・学 級 活動 を

展開しよう。

② 教師 任 せ 、 役 員任 せ にし な

いＰＴＡ活動を展開しよう。

③ 心身 と も に た くま し い子 ど

もを育てよう。

④閉校式・偲ぶ会の成功

以上です。

開校 か ら ７ ０ 年の 歴 史に 幕

を閉じる最後の年になるため、

会員同士の絆を深めるとともに、 【平成２７年度で退任された方への感謝状贈呈】

有終の美を飾るに相応しい活動

を行っていきますという力強い会長の言葉がありました。平成２８年度 大束中学校

最後のＰＴＡ役員は次のとおりです。

◎会 長・・・多田勇二さん

◎副 会 長・・・新名英親さん・江藤朱美さん・上原千春さん

◎書記・会計・・・中武幸広さん

◎監 事・・・矢野 清さん・野邊富生さん

以上の皆さんです。１年間よろしくお願いいたします。
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4 月 25 日、大束中学校生徒会は串間市社会福祉協議会

から日本赤十字社を通して、熊本地震災害支援金を届け

ました。

生徒会役員が今回の地震で被害を受けた方々へ何かで

きないかと考え、生徒、保護者、職員に呼びかけて実現

しました。少しでも支援ができればと思っています。みんなの気持ちが熊本のみなさ

んに届き、一日も早く復興されることを祈っています。
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